
平成 29 年度 日の里 4 丁目定期総会議事録 

 

日時：平成 29年 4月 9日(日)10:00～12:00 

場所：自治公民館「ながうら」 

参加者：町内会役員･専門委員４０人、オブザーバー５人  総計４５人 

 

①開会のことば N副会長(H28年度) 

②町内会長挨拶 R会長(H28年度) 

③総会成立宣言 K副会長(H28年度)：構成員 40名中､出席人数 35名､欠席 5名(うち委任状 4･無し１)で

総会成立(規約 10条 4項：構成員の３分の２以上)しました。 

④議長の選任  K副会長：議長希望者を問うも無し→事前にお願いしてた I氏に承認の拍手 

→I議長が、会場前面の議長席に移動、挨拶し議事開始 

⑤議案   

 １号議案 平成 28年度事業活動報告(１～１１の順に説明終了後、まとめて質問･意見を受ける) 

１、コミュニティ活動(説明者 R) … 

日の里活性化事業で、ココカラ日の里・日の里ファームのオープンされた 

日の里団地活性化事業では、UR42～48棟のアパートが解体され更地にし跡地利用が考えられてい

る街灯の LED化が進められた 

災害時の避難場所は、コミセンは難しく、東小学校に防災本部を設置する予定です 

日の里祭りは、年々の高齢化で運営が困難化しボランティアや外部委託を考えねばなりません  

２、町内会行事(説明者 R)  

… 高齢化が進展して組長選任等困難となってきた。敬老会の出席も減ってきている。 

1年間ご協力ありがとうございました  

３、教育文化部(説明者 A)  …ながうら会・子ども会・４丁目の皆さんの協力で無事行えた

４、健康福祉部 (説明者 S)…ふれあいサロンの世話、敬老会･お花見(期日は一考を要す)を行った 

５、生活環境部(説明者 Y) …分別収集、町内一斉清掃、防犯パレード・パトロールを実施した 

６、広報部(説明者 M)   … 役員会レジュメ作成、各行事の写真撮影、日の里 HP・広報誌へ掲載 

７、自主防災会(説明者 M)…防災研修会、防災訓練などを実施した 

８、青少年育成会(説明者 M)…｢日だまり塾｣を東小で開催（今年度新たに）、「寺子屋」開催、 

五目お手玉大会、パトロール実施 

９、福祉会(説明者 S)…ふれあいサロン、第２水曜日朝に清掃活動、５月と１１月に訪問活動した 

１０、ブロック(説明者 S) …月２回広報誌等の配布をした 

１１、ながうら管理(説明者 N) …公民館の使用の管理、鍵の管理、エアコンの修理を行った 

《質疑》質問者 S：UR解体後の跡地利用はどうなってるか？ 

     回答者 R：現在引越中(１１月までに)、コミセンの移転先として UR 跡地は市有地ではないので

困難、いずれ東西小統合されたら、どちらかの跡地に移転するのではないか 

 →承認不要(だが拍手で承認)



２号議案 平成 28年度会計決算報告･監査報告(一般会計･特別会計) (説明者 A) 

《補足》A：保険の加入は、全世帯分(町内会加入世帯だけでなく)加入している 

       「８割」というのは自治保険で割引です 

《監査報告》報告者 N：適正で間違いなし  

《質疑》質問者 M：コインタイマーで 25,659円、何か収入があったのか？ 

    回答者 R：福祉会が小ホール使用して払ってある分を返金している 

→ 承認された 

 

３号議案 平成 29年度役員の承認（新役員の紹介）  

 《質疑》意見者 F：役員名簿に電話番号があった方が町内の方々にも便利で良いと思う。 

     回答者：今はプライバシーにうるさい時代だが、やはり記載するようにしたい。 

質問者 S：役員の兼任があるが規約上も問題ではないか？    

       回答者・意見者：確かに良いことではないが、規約上も兼務がいけないとは書いてない。高齢

化で限られた人員の中で話し合った結果なので御理解願いたい。 

質問者 S：兼務した場合、受取る手当はどうなるのか？ 

回答者等：今まで組長手当分 12,000円を差し引いて支払っているが、三役兼任の場合など新役

員で検討します 

→（新役員は前に出て）承認された 

その後、福祉会 S氏より、29年度の福祉員の紹介があった 

 

４号議案 平成 29年度事業活動計画(案) （昨年度は新で説明したが)旧が作成したのだからと旧役員で説明 

１、町内会行事(説明者 R)  

 ２、教育文化部(説明者 A)              

３、健康福祉部(説明者 S)  

４、広報部(説明者 M) 

５、自主防災会(説明者 M)…自主防災会組織は町内会組織の傘下です、皆さんも役員になって下さい 

６、青少年育成会 (説明者 M)…コミセンで寺子屋をします 

７、福祉会 (説明者 S)…4 月にバスハイクを、8 月に新たにサロンを、1 月はサロンに代えバスハイクを

計画 

８、ブロック(説明者 S) 

９、ながうら管理(説明者 N) 

 《質疑》無し   

→ 承認された 

 

５号議案  平成 29年度会計予算計画(一般会計・特別会計)(案) (説明者 A) 

《質疑》質問者：花見時の祝儀などの収入が記載されてないようだが、支出も合わせてはっきり記載する

べきでないか。 

回答者：次年度は報告に入れる方向で行きます。 

質問者：子ども会の支出予算(助成金)が２８年度より減っているが？ 



回答者：２９年度の子ども会員見込みは２９人としているが、新１年生数が少ないし子ども会に

勧誘して入会するとは限らないということもあり、一応そうなっている。実際の支出の

時は確定した人数でやる。 

質問者：防犯灯維持修理積立金 13万円があるが､こういう形だと毎年 13万円という形なるので

はないか、特別会計にしないのか ？ 

回答者：積立金という形で決算報告で別に出てくる。それから、もし取り崩しがあれば一般会計

に入れて執行する形になる。 

質問者：防犯灯維持管理費 5万円と防犯灯維持修理積立金 13万円を一緒にしたらどうですか？ 

回答者：積立金はあくまでも積立金であって､ 防犯灯維持管理費というのは何らかの事故があっ

た場合の修理代だ。 

→ 承認された 

 

 

６号議案 日の里 4丁目自治町内会規約の一部改正について(案)   

 説明者 R…｢憩いの家｣の看板が無くなったのに伴い、従来の「自治公民館」を｢大ホール｣に、「憩いの

家」を「小ホール｣に訂正し、その他語句・表現の修正等を行います。 

また、自治町内会が維持管理の防犯灯が LEDに改修されたのに伴い、改修費が嵩むことが

予想されるので、毎年一定額(防犯灯維持管理積立金)を積み立てます。 

→ 承認された 

 

 ７号議案  日の里 4丁目自治町内会規則の一部改正について(案)  

説明者 R…｢憩いの家｣の看板が無くなったのに伴い、従来の「自治公民館」を｢大ホール｣に、「憩いの

家」を「小ホール｣に訂正します。また、コインタイマーの使用料の変更をします。 

説明者 N…エアコンの数多い故障はコインタイマーが原因ではなかったか。 

→ 承認された 

 

⑥その他   

ながうら会(H29年度会長 N)…地域で一緒に仲間作り、健康作り、仲良くやっていきたい  

子ども会(H29年度会長 H)…町内会から補助金、有難うございます。勧誘活動もやっていきたい。 

夏のラジオ体操・秋のレクレーション・防火週間の夜の見回り・どん

ど焼きをやっていきたい。  

 

⑦議長解任           

⑧新･旧役員の交代（挨拶） 29年度町内会長 S  

⑨閉会のことば K副会長(H28年度)



 


